

Octubre

Licitación de TransMilenio por la Boyacá

El director del IDU, William Camargo, informó que antes de que termine este mes se dará inicio al proceso licitatorio para la construcción de la troncal, que inicialmente partirá en el sector de Yomasa y llegará hasta la calle 137.

El funcionario aseguró que se están ultimando detalles antes de presentar el proyecto a la Cámara Colombiana de la Infraestructura. “Estamos trabajando en prepliegos. Queremos hacer una concertación o una presentación previa con la Cámara Colombiana de Infraestructura. Queremos sentarnos con ellos para que revisemos el proceso, la información técnica antes de subir prepliegos y tener la tranquilidad de que el proceso cuenta con las observaciones de estas agremiaciones”.

El proyecto constará de los cinco tramos de TransMilenio en la Avenida Boyacá, que contemplan operación convencional con carril exclusivo, 33 estaciones, seis conexiones operacionales y un diseño más liviano y con un sistema para evitar ‘colados’.

PUBLIMETRO